



## **Solución Líquida - WU-ATF400 - Warm Up limpieza Cambio Automático 400ml**

Aditivo Warm Up Automatic Transmission flush limpiador de lodos para caja de cambios automática. Fórmula detergente y dispersante sin disolventes nocivos.

Los lodos, depósitos y diversos residuos de aceite son a menudo la causa de mal funcionamiento y desgaste prematuro de las transmisiones automáticas. Las cajas de cambios automáticas con mecanismos muy complejos con pequeñas tolerancias entre las diferentes partes requieren un circuito de aceite permanentemente limpio y libre de residuos para evitar cualquier problema.

El aditivo Warm up Automatic Transmission flush es un tratamiento de nueva generación, especialmente desarrollado para el aclarado de cajas de cambios automáticas. Su exclusiva fórmula detergente y dispersante permite disolver gradualmente los lodos y residuos para evacuarlos mediante vaciado o purga del circuito de aceite ATF (con máquina limpiadora).

Las ventajas del aditivo Warm up Automatic Transmission Flush

Limpia todo el circuito de aceite ATF de la caja de cambios automática.

Fórmula detergente y dispersante, sin disolventes nocivos.

Disuelve y elimina gradualmente lodos, depósitos, impurezas y residuos.

Microniza partículas y lodos para evitar la aglomeración.

Pone las partículas en suspensión para permitir su progresiva evacuación por escurrido.

Prolonga la vida útil de la caja de cambios automática al reducir el ensuciamiento, la sobrepresión y el estrés mecánico.

Mejora la circulación del aceite nuevo y contribuye a una mejor refrigeración.

Refuerza la lubricidad del nuevo aceite ATF mediante una mejor adherencia de la película a la superficie.

Evita la saturación prematura de los dopes (aditivos) del nuevo aceite ATF.

Reduce la oxidación, la corrosión y la formación de espuma.

Seguro para sellos, metal y piezas de fricción.

Compatible con todos los aceites ATF.

Aplicable a todo tipo de cajas de cambios automáticas, DSG y robotizadas. Compatible con cajas de cambios CVT y secuenciales.

Aplicación manual o con máquinas automáticas de limpieza de cajas.

Los puntos destacables de Warm Up Automatic Transmission Flush, limpiador de caja cambio automática son:

Fórmula detergente y dispersante ultraconcentrada: micronización de depósitos y suspensión para evacuación gradual por vaciado.

Fórmula nociva sin disolventes (nocivo para las juntas, el metal y las piezas de fricción).

Aplicable a todo tipo de cajas de cambios automáticas.

Limpieza rápida en menos de 20 minutos.

Para usar con máquinas de limpieza de transmisiones automáticas.

Dosis y forma de empleo de Warm Up Limpieza de cambios automáticos:

Caja de cambios automática (hasta 9 litros de aceite): 1 botella de 400ml. Otros: 10% del volumen de aceite.

Se puede aplicar manualmente o con máquinas de limpieza de transmisiones automáticas.

Antes de vaciar, con el aceite a temperatura, verter la dosis recomendada por el orificio de llenado de aceite de la caja de cambios automática.

Mantenga el nivel de aceite recomendado por el fabricante.

Con el motor en marcha, poner la caja de cambios automática en punto muerto (N) durante 5 a 10 minutos, luego variar las marchas aumentando las revoluciones durante 10 minutos, vaciar y poner aceite ATF nuevo.

